

Quartalsbericht

4. Quartal 2024

Der Quartalsbericht bietet vierteljährlich eine Übersicht über die vorläufigen Rechnungsergebnisse der BKK Herkules. Eine detaillierte Darstellung der Bilanz wird im Geschäftsbericht veröffentlicht. Dieser steht unter bkk-herkules.de zum Download bereit. Die dargestellten Finanzdaten sind vorläufig und können sich bis zur Jahresrechnung noch ändern.

Ausgaben 4. Quartal 2024

Mit ca. 122,928 Millionen Euro machten die Leistungsausgaben den größten Teil der Gesamtausgaben von ca. 128,930 Millionen Euro aus. Dies entspricht einer Zunahme der Leistungsausgaben (absolut) um 14 Prozent bzw. 7,6 Prozent je Versicherten im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. Leider führt die verfehlte Gesundheitspolitik der letzten Jahre zu deutlichen Ausgabensteigerungen. Die kostenintensivsten Bereiche waren Krankenhausbehandlungen mit rund 37 Millionen Euro, gefolgt von den Arzneimitteln mit 22,8 Millionen Euro und der ärztlichen Behandlung mit rund 20,6 Millionen Euro. Die größten Veränderungen je Versicherten im Vergleich zum Vorjahreszeitraum traten bei Hilfsmittel und Heilmittel auf (siehe Tabelle).

Ausgaben für einzelne Bereiche 4. Quartal 2024	Leistungsausgaben je Versicherten in Euro	Veränderungsrate im Vergleich zum Vorjahreszeitraum in %
Ärztliche Behandlung	649,30 €	6,0 %
Zahnärztliche Behandlung	197,23 €	3,0 %
Arzneimittel	717,77 €	9,1 %
Heilmittel	145,00 €	10,4
Hilfsmittel	158,06 €	13,8 %
Krankengeld	323,65 €	8,3 %

Versichertenentwicklung

Die Versicherten haben sich von 29.989 auf 31.776 erhöht. Dies entspricht einer Steigerung von 1.787 Versicherten bzw. 5,96 %.